

Liebe.....(Name)

Es gibt verschiedene Gründe, warum Kinder nicht bei ihren Eltern leben können.

Auch wenn ein neuer Lebensmittelpunkt für(Name) in einer Pflegefamilie gesucht wurde, bleiben Sie, (die/der Mutter/Vater/ Eltern) von (Name). Uns ist an dieser Stelle wichtig, Ihnen mitzuteilen, dass wir als Fachkräfte Sie als Mutter/Vater/Eltern anerkennen und wertschätzen. Unabhängig von den Gründen der Unterbringung bei einer Pflegefamilie werden Sie immer (Mutter/Vater/ Eltern) sein.

Ihr Kind wird zusätzlich zu Ihnen noch die Pflegeeltern als zentrale Bezugsperson gewinnen und in deren Familienhaushalt leben. Die Pflegeeltern werden wichtige Erziehungsaufgaben übernehmen und Ihr Kind beim Aufwachsen unterstützen. Beides geht. Und es geht besonders gut, wenn sich die Erwachsenen wohlwollend begegnen und sich in ihren unterschiedlichen Rollen annehmen und achten.

Ihr Kind muss die Möglichkeit haben, gut in der Pflegefamilie aufwachsen zu können. Dazu braucht es Ihre Erlaubnis, auch wenn es Ihnen schwerfällt. Wir unterstützen Sie dabei.

Es ist wichtig, dass Sie Teil im Leben Ihres Kindes bleiben. Wir suchen Wege mit Ihnen, wie das möglich ist.

Es wird Situationen geben, die Sie traurig, wütend und ärgerlich machen, die schwer zu verstehen und zu akzeptieren sind. Wir werden bestimmt nicht immer einer Meinung sein. Das lässt sich nicht vermeiden und gehört dazu. Wir suchen gemeinsam mit Ihnen nach Lösungen, auch wenn es manchmal kompliziert wird.

Am Ende haben wir alle das gemeinsame Ziel: Ihrem Kind soll es gut gehen. Es soll zu einem selbstbewussten und starken Menschen heranwachsen. Hierfür brauchen wir Sie. Durch Ihre Beteiligung kann dies gelingen.

Lassen Sie uns für Ihr Kind gemeinsam versuchen, dieses Ziel zu erreichen.

Lassen Sie uns im Gespräch bleiben.